



🏠 **Ort:** zoom
📅 **Datum:** Do., 29.04.2021
🕒 **Uhrzeit:** 19.30 Uhr

Der FSR Jura behält sich die Schwärzung von personenbezogenen Daten vor !

Protokoll vom 29.04.2021

A. Begrüßung

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

B. Organisatorisches

I. Protokollführung

Marieke Dettmers

II. Sitzungsleitung

Arne Bek

III. Beschlussfähigkeit

8 von 13 gewählten Mitgliedern → beschlussfähig

Entschuldigte Mitglieder: Lilli, Kilian, Savio

IV. Abstimmung TO

V. Erklärung Diskussionspolitik, Vorstellungsrunde

-Gliederung in Referate (Vorstellungsrunde)

- * in den Chat für Handzeichen bei Redebedarf

VI. Verabschiedung vorangehender Protokolle zur Veröffentlichung

-Durchgehen der einzelnen Protokolle

-sensible Daten werden geschwärzt (einstimmig angenommen (8 von 8))

C. Theresa vom Fsr KlaPhiRo (19:45)

-VA basiert auf Idee, international Leute einzuladen und Themengebiete, Perspektiven und Länder auszuweiten



🏠 **Ort:** zoom
📅 **Datum:** Do., 29.04.2021
🕒 **Uhrzeit:** 19.30 Uhr

- Programm steht größtenteils (wird bald veröffentlicht)
- Suche nach finanzieller Unterstützung (bereits bei StuRa angefragt, auch bewilligt, aber erstmal an weitere FSR verwiesen)
- Finanzen für Honorar der Redner*innen
- 100€ beantragt

D. Nachrücken Erol-Emre für Theresa Stammberger

- Erol ist Mitglied im aktuellen FSR

E. Finanzen

I. Update

- Problem war Antrag für Förderung, der nicht fristgerecht eingereicht wurde aufgrund von mangelnder Kommunikation zu altem FSR
- evtl. aber nachgereichter Finanzantrag doch fristwährend (Lorenz hat mit StuRa (Heike) telefoniert)
- Lorenz und Savio nach wie vor nicht unterschiftsberechtigt, ist noch der StuRa
- Lorenz geht nochmal auf StuRa zu
- Überweisungsvorgang wurde abgeklärt
- Gelder müssen für neuen Antrag bis zu 10% verplant sein
- Lorenz schreibt nochmal eine Mail mit Anmerkung, dass Gelder verplant sind und neue Gelder beantragt werden
- Jahresabrechnung von letztem Jahr (alter FSR) noch nicht erfolgt
- Savio und Lorenz haken nach
- Zugang für Konto benötigt für Abrechnungen (Lorenz schreibt am 30.04. zurück)
- über Antrag von Theresa vom KlaPhiRo wird entschieden, wenn die Gelder auf dem Konto eingegangen sind
- Jette schreibt Mail an Theresa bzgl. der Förderung und deren Vertagung

II. Finanzanfrage KlaPhiRo

- vertagt

F. To-do/Update

I. Altklausurensammlung

- Altklausuren sind nicht mehr einsehbar
- Marieke hat Mail an Studierendenvertretung geschrieben



🏠 **Ort:** zoom
📅 **Datum:** Do., 29.04.2021
🕒 **Uhrzeit:** 19.30 Uhr

→ Verantwortung vom und Zusammenarbeit mit FSR ist gewünscht
-FSR hat Zuständigkeit für Altklausurensammlung

-Aufgabe FSR: Kampagne gestartet, Klausuren zuzuschicken und Klausuren zu schwärzen, einzuscannen und aufzubereiten
-Öffentlichkeitsarbeit übernehmen
-Marieke antwortet Semesterbetreuer*innen und sagt Unterstützung zu
→ Verantwortlichkeit soll festgelegt werden (evtl. Greta&Lili wegen Social Media)
→ Anfragen, wie genau die Vorstellungen aussehen

II. Stura Entsendungen

-seit Coronasituation keine StuRa-Treffen
-seit Oktober keine Entsendungen
-Formalia wegen StuRa-Wahl abklären (Arne setzt sich mit Wahlleitung vom StuRa in Verbindung)
-Werbung für Bewerbung für StuRa machen

III. Entsendungen Vergabekommission, StuKo, Prüfungsausschuss

-verschiedene Gremien außerhalb des FSR
→ 4 Personen Studienkommission Rechtswissenschaften, 1 Person Prüfungsausschuss, 2 Personen Vergabekommission für Deutschlandstipendium
-Ausschreibung möglichst bald+ Einladung Interessierte
-bis sollen Bewerbungen bei uns eingehen
-Amtszeit beginnt 1. Oktober 2021 und läuft 1 Jahr bis 30. September 2022
-Vorstellung am 20. Mai bei uns
-Lili macht Ausschreiben, keine große Bewerbung, nur kurze Vorstellung
-Jette schreibt Lili deswegen an

IV. Mail bezüglich Bachelorstudiengang

-Lorenz und Kilian
-Mail kann raus ans Dekanat
-Update auf Social Media dann später

V. Anfrage Academic Lab

-Academic Lab will mit FSR kooperieren
-VA organisieren und online bewerben
-nicht spezifisch für Jura



🏠 **Ort:** zoom
📅 **Datum:** Do., 29.04.2021
🕒 **Uhrzeit:** 19.30 Uhr

- Kapazitäten gerade eher gering
- Kooperation momentan nicht möglich

F. Inforundlauf

- Arne kümmert sich um neue Lizenz für Zoom-Meetings
- Bildungsveranstaltung: Vortragsreihe und Podiumsdiskussion
 - Thüringer VS hat Interesse bekundet, zeitlich jedoch Probleme mit dem 6. Juli
 - Arne hat Bundesverfassungsschutz und weitere Vertreter*innen des VS angefragt

-Personen von Petition vom Online-Examen kommen am 6.5. um 19:45Uhr und 20Uhr ins Plenum

-Gruppe auf Whatsapp wegen Elsa erstellt

-Lars hat aufgeräumt im Büro

-Bibliothek hat Ausleihe verlängert auf bis zu 3 Wochen für 5 Bücher

→Marieke antwortet Bibliothek